Editorial



que suele asumir se debe a ustedes, a su buena voluntad, a su efectividad en el servicio, a su alegría para acoger a la gente. Le pido a Dios que nos siga bendiciendo a todos y que derrame sobre nosotros su amor para que

A través de Noti-Minuto, les envío un saludo muy cordial a todos y cada uno de los lectores. Sé que todos ustedes trabajan y que el éxito de la acción de El Minuto de Dios en cada uno de los campos

sigamos llevando el mensaje que heredamos del padre Rafael con alegría, con entusiasmo y con pleno éxito. Dios los bendiga, P. Diego Jaramillo, cjm

Nos preparamos para el

62 Banquete del Millón



para dar alternativas y mejor calidad de vida a los habitantes de la Mojana. Contamos con ustedes en el Banquete del Millón, evento emblemático que nos identifica ante el país. Mayores informes: 601-5874441 y https://www.banquetedelmillon.org/ **FUNDASES**

Jornada de formación ambiental urante este mes realizamos una capacitación a los

alumnos del Instituto Técnico Olga Santamaría, del municipio de Anolaima: enseñamos a los jóvenes todo sobre el manejo adecuado de residuos sólidos, su disposición y también los componentes básicos para realizar un buen

manejo de los residuos orgánicos que se generan en su institución y en sus hogares. En la capacitación, los estudiantes aprendieron técnicas de uso adecuado de la caneca verde para disposición de los residuos orgánicos, participaron en talleres de agricultura

orgánica, lombricultura y compostaje. Lo anterior, aplicando la técnica de "aprender haciendo", que utiliza FUNDASES y que se caracteriza por favorecer la apropiación del conocimiento y la aplicación de la teoría mientras se realiza la práctica, lo cual favorece a los beneficiarios de nuestros

A través de este tipo de capacitaciones, FUNDASES difunde mejor sus programas y productos y, principalmente, nos ayuda a formar multiplicadores que en el futuro aplicarán

unque todas las acciones de las

empresas de El Minuto de Dios están

impregnadas por el Evangelio, el Centro

Carismático es la entidad que lidera la tarea

de evangelizar a través de los distintos

Nuestra identidad y misión se fundamentan

en cuatro pilares, pues esta es una obra

carismática, eudista, garcíaherreriana y

Identidad Carismática: fue el padre Rafael

García Herreros quien inició la promoción de la Renovación Carismática en Colombia

y, por la iniciativa del P. Diego Jaramillo,

desde el Centro Carismático se promovió

Identidad Eudista: todo lo que se hace

desde el Centro Carismático Minuto de Dios

esta corriente de gracia.

nuestros estudiantes.

conocimiento.

Urabá.

medios y espacios que ha creado.

eclesial.

programas.

ambiente.

INUTO DE DIOS Pilares de nuestra misión



eudistas y los equipo que les acompañan

en las acciones pastorales promueven

el pensamiento del padre Rafael García

Herreros y su sueño de una Colombia

renovada en la fe, y en la cual, como

hermanos e hijos de un mismo padre, todos promovemos la dignidad de las personas y

Identidad Eclesial: somos una obra de la

Iglesia Católica; caminamos en comunión

con el Papa y las autoridades eclesiásticas y

acogemos y promovemos sus orientaciones para anunciar, con el poder el Espíritu Santo,

a Jesucristo vivo, revelador del amor de

Link de la noticia:

https://minutodedios.fm/

el desarrollo integral y sostenible.

Dios Padre.

trata de responder a las necesidades del ser humano desde la espiritualidad eudista, haciendo tomar conciencia de que, como **TecMD y Crehana**

unidos por la transformación digital de la educación

Equipo gestor del proyecto por parte de Crehana y TecMD espués de una extensa negociación, en el mes de octubre se firmó la alianza entre TecMD y Crehana, para acelerar la transformación digital, el crecimiento y el desarrollo a través de un proyecto de "e-learning" que asegure educación en las diferentes etapas de la vida de las personas. Este proyecto busca generar un impacto social y académico, donde la tecnología y los contenidos de Crehana y TecMD convergen en tres frentes: ✓ Vinculación de nuevos estudiantes: con una oferta educativa y rutas de aprendizaje personalizadas que propendan por el relacionamiento empresarial. Sostenibilidad financiera: mediante la monetización de contenidos y la analítica en tiempo real. Experiencia de aprendizaje única: con educación basada en proyectos y mentores reconocidos

que permitan el desarrollo de habilidades para la empleabilidad y el emprendimiento.

De esta manera se fortalece el modelo de educación para la vida y la plataforma MDTec+, permitiendo colocar en el mercado 100.000 licencias en los próximos 5 años, garantizando una experiencia multipantalla, con contenidos autogestionados que buscan la retención y la lealtad de

una región de gran valor para Colombia

ASOCPRAUR



n la actualidad, la Corporación Industrial Minuto de Dios está ejecutando un proyecto con impacto regional en el municipio Apartadó, que busca el desarrollo de un modelo de comercializadora territorial de productos procedentes del cacao, acompañado de capacitación y transferencia de

Este proyecto, realizado en alianza con el Ministerio de Industria y Comercio, iNNpulsa Colombia y UNIMINUTO, impacta a productores de cacao que han sido víctimas del conflicto armado, principalmente por desplazamiento, garantizando una mejor calidad y un mayor valor de ese producto en el mercado, a través de la Asociación de Campesinos Productores de Alimentos de

Son beneficiarios 120 productores asociados, distribuidos en Apartadó y Turbo, los cuales cuentan con una nueva planta de producción única en su tipo en la región, con capacidad para operar 1.400 kilos de cacao al día. Esperamos que sea el inicio de un proceso de crecimiento y de fortalecimiento

del sector cacaotero en toda la región del Urabá antioqueño.





Si deseas más información puedes comunicarte con el área de admisiones al Cel. 320-8450137 o al 601-5933050. Estamos para servirte.

Con cariño y gratitud,

la Cooperativa despide a su gerente

El Ateneo Juan Eudes está en línea con tus sueños, un modelo educativo flexible que permitirá a tus hijos desarrollar su máximo potencial, a través de sus laboratorios, su experiencia 4D y su acompañamiento constante en todas

Esta nueva propuesta será 50% virtual y 50% presencial, pensando en los jóvenes a quienes, después de pandemia, se les ha dificultado adaptarse a los modelos educativos convencionales. Nuestra oferta educativa es a partir de grado 6° y hasta grado 11°, sin importar si tiene "extraedad"

las dimensiones del ser.

o años académicos perdidos.

cargo de Gerente de la misma.

Coperativa Minuto de Dios

LUMEN

de Formación La Misión.

Façon.

inutodeDios.<mark>tv</mark>

a productora de televisión de El Minuto de Dios, afín con su misión de evangelizar a través de los medios de comunicación, continúa con la programación de su canal MinutodeDios.tv en YouTube. En octubre cubrió dos grandes eventos que realizaron el Centro Carismático y la Casa

El primero, el congreso de sanación "Ruah",

se realizó el 15 de octubre en el colegio de La

Presentación Sans Façon. Los predicadores

fueron los padres Javier Riveros, eudista, y José

Eugenio Hoyos, quien vino desde Cali; en la

alabanza estuvieron los ministerios La Tribu JHS

y, desde Estados Unidos, Jesse Demara. Fue un

congreso lleno de efusión del Espíritu Santo para

las más de 1.500 personas que llegaron al Sans

algunos reconocimientos importantes que se realizaron bajo su administración: Premio a la transformación digital 2022 Mención en Asociación Panamericana de Instituciones de Crédito Educativo APICE, por innovación de las buenas prácticas de crédito educativo 2020 Premio BVC 2019 Deceval por entidad con mayor número de pagarés desmaterializados emitidos (Sector Cooperativo) Reconociendo otorgado por la Corporación Universitaria Minuto de Dios por la gen<mark>eració</mark>n de oportunidades de educación y crecimiento para nuevos estudiantes, 2016-2017. El Minuto de Dios agradece a la Dra. Astrid su presencia entre nosotros, su liderazgo y servicio y le desea grandes bendiciones del Señor en sus nuevas actividades.

a abogada rosarista Astrid González Hadad, quien -entre otros estudios- tiene un Máster MBA en Cooperativismo de Mondragón Unibertsitatea, de España, y es socia fundadora de la Cooperativa Multiactiva Minuto de Dios desde el 6 de abril de 2001, deja su

En su gerencia de la Cooperativa, que ejerció desde el año 2013, desempeñó un papel fundamental para el crecimiento de esta, bajo principios de solidaridad, ética y profesionalismo; destacamos

> "El catequista, testigo de la vida nueva en Cristo. Una reflexión práctica a partir del III Congreso Internacional de Catequesis", con ponentes de Instituto Bíblico Pastoral Bolivia. La conferencia de formación sobre la Dimensión Bíblica de la Sinodalidad para 84 Equipos de Nuestra Señora de Colombia, con sus consiliarios, entre ellos algunos Obispos. La jornada de clausura del Diplomado en Predicación, del Centro Fuego Nuevo. Y, con la Unidad de Espiritualidad Eudista y la administración general de la CJM, el evento interprovincial eudista de clausura del Año Jubilar del Corazón de Jesús. Demos gracias a

El segundo evento fue la sexta versión del

congreso "Alégrate Corazón", desde el teatro

Minuto de Dios, organizado por la Casa de

Formación Eudista La Misión, el cual contó con

la participación de varios sacerdotes eudistas y

Para este mes en nuestro canal MinutodeDios.tv

transmitiremos los Banquetes del Millón que se

realizarán en Santana (Boyacá) el 5 de no<mark>viem</mark>bre

y en Tunja el 11. Los invitamos a suscribirse y a

comunidades, y tuvo nutrida asistencia.

compartir nuestro contenido.

Y este año hemos celebrado, en El Minuto de Dios, los 90 años de vida del P. Diego Jaramillo, quien desde enero de 1993 preside las entidades y obras de El Minuto de Dios, así como algunas otras fundaciones y academias. Con 64 años de sacerdocio y 51 de vivir en el

Corazón: "iOh divino Corazón, eres el primer objeto del amor del Padre eterno, quien es a la vez el primer objeto de tu amor! iMe doy a ti para ser sumergido y abismado para siempre en este amor!" (OC VIII). En ese sentido, el Corazón de Jesús es fuente y fin del amor y sumergirse en ese Corazón es ser fuente y fin

"Mi Corazón en medio de ustedes", fue el lema de este gran encuentro que se desarrolló bajo

Hace 30 años abrió sus puertas **UNIMINUTO** para acoger estudiantes y realizar el sueño que desde comienzos de los años 60 tenía el padre Rafael García Herreros, quien, en enero de 1992, dijo por televisión: "Queremos ofrecer a la juventud colombiana este

jubileo de los 350 años de la primera eucaristía en cabida.

La jornada académica conmemorativa de los 30 años de la IV Conferencia General del Episcopado Latinoamericano y Caribeño en Santo Domingo, con 13 ponentes, entre ellos cuatro Cardenales, evento organizado por el Centro Rafael García Herreros. La conferencia CONGREGACIÓN DE JESÚS Y MARÍA PROVINCIA EUDISTA MINUTO DE DIOS El sábado 22 de octubre, en el teatro Minuto de Dios, se llevó a cabo la sexta edición de "Alégrate Corazón", un evento que desde 2017 organiza la Casa de Formación Eudista La Misión, al conmemorar cada 20 de octubre la fiesta eudista del Corazón de Jesús, que san Juan Eudes instituyó el 20 de octubre de 1672. Es decir, hemos celebrado el honor del Corazón de Jesús. En medio de cantos y alabanzas a cargo del ministerio de música Escuela de Alabanza, de la Renovación Carismática, junto con los seminaristas eudistas, transcurrieron 5 horas en las cuales la predicación, la oración y los testimonios de misión de los eudistas tuvieron

Facultad de **Estudios Bíblicos,** Pastorales y de Espiritualidad En este mes de la Biblia, la Facultad de Estudios Bíblicos, Pastorales y de Espiritualidad de UNIMINUTO estuvo muy activa, con diversos eventos, algunos de los cuales fueron: La primera Semana Internacional de Estudios Bíblicos del Latinoamericano (IBPL) sobre Antropología Bíblica, con el Dr. Xabier Pikaza (en la foto). El lanzamiento, para el Sistema UNIMINUTO, del Manual Básico de Doctrina Social de la Iglesia y Principios Misionales, preparado por la Dirección de Pastoral de la Rectoria Sur-Occidente de UNIMINUTO. Dios por todo este servicio. https://www.facebook.com/profile. php?id=100050300212996 Eudistas de El Minuto de Dios celebraron la VI Edición del Congreso Alégrate Corazón

Efemérides en El Minuto de Dios Este es un año importante en El Minuto de Dios:

> barrio Minuto de Dios, ha impregnado esta obra con su sello de entrega responsable, humildad, liderazgo de servicio y creatividad; y se ha consagrado a anunciar el amor del Padre con obras y palabras y a formar a Jesús en el corazón de cada joven, de cada seminarista, de cada pareja, de cada colaborador, voluntario,

beneficiario o benefactor, con el poder del Espíritu Santo. Hace un tiempo, el padre Diego

confecciones para dar trabajo a los jóvenes de clases marginadas... Esos son pequeños esfuerzos que hace El Minuto de Dios, llevado por su grande amor al país, por su búsqueda de soluciones de paz y por aportar en el equilibrio económico de las clases menos favorecidas". También este año, el 24 de noviembre, conmemoraremos 30 años de la muerte del Siervo de Dios Rafael García Herreros, eudista, acaecida en su casa de El Minuto de Dios, mientras en el Hotel Tequendama se

celebraba el Banquete del Millón número 32. Honramos su memoria y mantenemos vivas sus enseñanzas en el Museo Rafael García Herreros,

En ese momento, dijo en el programa de televisión el P. Rafael: "Estamos haciendo, en El Minuto de Dios, una gran empresa de

en la publicación de sus obras completas, en las actividades de cada una de las entidades de El

Así mismo, hace 30 años se inauguró la planta de confecciones, que dio lugar a la Corporación Industrial Minuto de Dios.

tres líneas temáticas: amor, comunión y misión. Este evento nos permitió reflexionar en torno a la pregunta ¿Qué le regaló san Juan Eudes a la Iglesia ese 20 de octubre? Responder esta pregunta implica adentrarse en el misterio del Corazón de Jesús y dentro de la abundancia literaria de san Juan Eudes se puede encontrar una síntesis de su teología del del amor de Dios.

espléndido centro universitario del Minuto de Dios, que da plena garantía para la alta educación de jóvenes colombianos".

Minuto de Dios y de la Provincia Eudista Minuto de Dios y en nuestras actitudes, que prolongan las suvas. En una de sus meditaciones, había

dicho: "Lo más extraordinario es vivir. Podernos extender en la playa del mundo, poder amar, poder hacer el bien y saber que vamos al encuentro de Cristo".

concluía una entrevista diciendo: "Toda nuestra vida la podríamos condensar en un minuto, El Minuto de Dios. Es el nombre que hemos heredado. El Minuto de Dios es una agrupación de personas que se deciden a pensar en Dios, en los demás, en la patria y en nuestro papel en la vida. Esa es la filosofía que nos marca. Si no fuera por eso, estaríamos sobrando. Todos nosotros deberíamos vivir diariamente el Minuto de Dios". Conozcamos en detalle la vida del P. Diego

Jaramillo: https://bit.ly/3WmSEYD